



さくらだより

令和4年8月号 門田報徳保育園 さくら組（5歳児）



暑中お見舞い申し上げます

気持ちよく晴れ渡った青空に、照りつけるような陽ざし。いよいよ本格的な夏がやってきました。

先月には、4月に植えたジャガイモを収穫してきました。種芋を植えてから、芽が出て、茎が伸び、花が咲いたところを見に行き観察していました。3ヶ月経ち掘っていくと大きなジャガイモがゴロゴロ。みんなの願いが叶って沢山収穫できました。その日の午後に蒸かしたジャガイモを頂き、取れたての美味しさに驚いていました。お家でも食べていただけましたか？

さて、大好きなプール活動も残り1ヶ月となりました。10mクロールを目標にみんなで応援し合って頑張っています。お家の方も、是非、見に来ていただきたいと思います。

まだまだ暑い日が続きます。体調管理には十分に気をつけ、夏まつりや水遊びなどを楽しんでいきたいと思います。



*尿検査は、全員異常ありませんでした

《行事予定》

5日（金）避難訓練

6日（土）なつまつり

24日（水）誕生会

26日（金）

～30日（火）

プール見学会

9月1日（木）プール活動表彰式

9月2日（金）金魚すくい



《保育目標》

◎夏の遊びを楽しむ中で、十分な休息を取りながら健康に過ごす

◎運動会に向けて、友達と一つの活動に取り組み、達成感を味わう

サマーキャンプ 7/15～16

ドキドキワクワクで始まったサマーキャンプ。天候も心配されましたが、殆ど予定通りに行う事ができました。電車から見た景色、自分で作ったキーホルダー、みんなで見たキャンドルの炎、目覚めたときのお友達の顔、座禅を組んだ時の気分、終わってしまった時の寂しさ、迎えに来てくれたパパやママの顔・・・。

夏の最高の思い出と宝物ができました。表情も大人っぽくなりましたね！楽しい2日間でした(^▽^)/



新潟遠足 7/21

「冷た～い！」「しあわせ～い！」と海の水を満喫していた子どもたち。深い所も浮き輪につかり、気持ち良さそうに泳いでいましたね！水族館では、珍しいお魚を見たりお買い物をしたりと親子で楽しむことができました。



朝早くからのご協力、ありがとうございました。